

Antrag: Wasser aus Schwimmbädern nutzen

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt zu prüfen, wie das Wasser aus den Schwimmbädern Magdeburgs nach Beendigung der Badesaison genutzt werden kann.

Begründung:

Die vergangenen Sommer der letzten Jahre waren von großer Hitze und Trockenheit geprägt. Der Wassermangel wird zu einem immer größeren Problem. In Hessen gibt es bereits Schwimmbäder, die ihr Wasser zum gießen und zum Auffüllen von Lösch tanks abgeben, nachdem es zuvor vom Chlor gereinigt wurde. Mit solchen Maßnahmen wollen wir auch in Magdeburg jeden Tropfen Wasser effektiv nutzen.

Manuel Rupsch
Stadtrat CDU-Ratsfraktion